
Subject: Haarknoten aufhellen
Posted by DerneueLook on Wed, 28 Nov 2012 22:11:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo, 

ein guter Bekannter hat sich auch ein Haarteil bestellt in den USA. 
Wo genau kann ich leider jetzt nicht sagen.
Es wurde ganz gut, jedoch ist es fast etwas zu klein, kommt zumindest so vor, aber das ist denk
ich das
kleinere Problem.
Das grössere:
Man sieht lauter so dunkle Punkte auf seinem Kopf, da die Haarknoten recht dunkel sind.
Sieht nämlich sehr unnatürlich aus.
Kann man diese im Nachhinein aufhellen? Bzw aufhellen lassen?

Er hat es sich logischerweise nicht befestigt, da ich ihm davon abgeraten habe.
Die ganze Situation belastet ihn sehr.
Material müsste Swiss-Lace sein, war auf jeden Fall sehr dünn

Wäre dankbar für Antworten, er hat selbst kein Internet

Subject: Aw: Haarknoten aufhellen
Posted by Ruul on Thu, 29 Nov 2012 19:16:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also ich bleach meine Knoten immer mit solchen Sachen: 

http://www.ebay.de/itm/3x-Diamond-Bleach-Blondierpulver-Blondierung-500g-NFP-/13052218135
4?pt=DE_Beauty_Haarpflege_Haarpflege&hash=item1e63ba6eea
http://www.ebay.de/itm/Dusy-Creme-Entwickler-9-5000-ml-3-10-Euro-pro-Liter-/130698923971?pt
=DE_Beauty_Haarpflege_Haarpflege&hash=item1e6e434fc3

Einfach Pulver mit dem Entwickler mischen, dass es ein Paste ist (die nicht flüssig sondern eher
zäh ist) , dann auf der Unterseite des Laces auftragen bis die gewünschte Fläche bedeckt ist
und dann ca 1-1,5h warten, dann auswaschen und dann sollten die Punkte nicht mehr zu sehen
sein.

Ganz wichtig, du musst aufpassen, dass es nur an die Knoten kommt und nicht in die Haare sonst
werden die auch blond

Subject: Aw: Haarknoten aufhellen
Posted by DirektHaar on Fri, 30 Nov 2012 09:51:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Ich kann Ruulkasar zustimmen. Dunkle Knoten sind bei Lace Haarsystemen mit einer dunklen
Haarfarbe häufig ein Problem.

In manchen Fällen kann man die Knoten noch im Nachhinein bleichen, dass funktioniert mit
ganz normaler Blondierung aus der Drogerie mit möglichst hohem Wasserstoffperoxid Anteil.
Aber Vorsicht, dieser Vorgang kann die Haare beschädigen oder gar zerstören. Haare in
einem Haarteil sind meistens bereits chemisch behandelt, wenn man sie noch einmal aufhellt
kann es schlimmstenfalls dazu kommen, dass die Haare porös werden und abbrechen.

Am besten du rätst deinem Bekannten, dass er bei der nächsten Bestellung nach vollständig
gebleichte Knoten fragt.

Beste Grüße,
Ralph

Subject: INFO: Haarknoten aufhellen
Posted by Tolle-und-Locke on Fri, 30 Nov 2012 12:24:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Am besten du rätst deinem Bekannten, dass er bei der nächsten Bestellung nach
vollständig gebleichte Knoten fragt.

Zum besseren Verständnis und zur Vermeidung von Missverständnissen

Kein Hersteller auf der Welt wird ernsthaft wirklich hell gebleichte Knoten als Feature/Service
anbieten, weil das in der Praxis vom Ergebnis her immer wieder eine Wundertüte ist und der
Vorgang sehr schnell das gesamte Haarsystem zerstören kann, was der Kunde dann natürlich
automatisch reklamieren wird - ganz gleich, ob er sich  vorher helle Knoten gewünscht hat oder
nicht 

Die wirklich erfahrenen Träger und Trägerinnen bestellen sich häufig ungebleichte Knoten
und erledigen das selbst. Auf diese Weise sind die Haarknoten unbehandelter und etwas
widerstandsfähiger, als wenn sie durch den Hersteller bereits vorgebleicht wurden.

Mit freundlichen Grüßen
Tolle & Locke Team

Subject: Aw: INFO: Haarknoten aufhellen
Posted by DirektHaar on Fri, 30 Nov 2012 12:44:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Tolle-und-Locke schrieb am Fri, 30 November 2012 13:24
Kein Hersteller auf der Welt wird ernsthaft wirklich hell gebleichte Knoten als Feature/Service
anbieten, weil das in der Praxis vom Ergebnis her immer wieder eine Wundertüte ist und der
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Vorgang sehr schnell das gesamte Haarsystem zerstören kann, was der Kunde dann natürlich
automatisch reklamieren wird - ganz gleich, ob er sich  vorher helle Knoten gewünscht hat oder
nicht 

Ein interessanter Standpunkt. Wobei, falls das so sein sollte, sich mir der Sinn von vom Hersteller
gebleichten Knoten nicht ergibt.

Entweder die Knoten sind bereits vom Hersteller ausreichend gut gebleicht, oder sie sind gar nicht
gebleicht und ich mache es selber. Warum sollte jemand ein Haarteil kaufen wollen, bei dem die
Knoten schlecht gebleicht wurden (außer dass es sich um eine versehentliche Ausnahme
handelt) und eindeutig sichtbar sind?

Subject: INFO: Haarknoten aufhellen
Posted by Tolle-und-Locke on Fri, 30 Nov 2012 14:49:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

DirektHaar schrieb am Fri, 30 November 2012 13:44Wobei, falls das so sein sollte, sich mir der
Sinn von vom Hersteller gebleichten Knoten nicht ergibt. Entweder die Knoten sind bereits vom
Hersteller ausreichend gut gebleicht, oder sie sind gar nicht gebleicht und ich mache es selber.
Warum sollte jemand ein Haarteil kaufen wollen, bei dem die Knoten schlecht gebleicht wurden
(außer dass es sich um eine versehentliche Ausnahme handelt) und eindeutig sichtbar sind?

Falsche Annahme: Kein Hersteller bleicht Knoten absichtlich schlecht. Es wird stets rein formal
bestmöglich, aber schonend probiert, um die Zerstörungsrisiken so gering wie möglich zu
halten. Das führt aber so gut wie nie zu dem hohen Bleichgrad, den sich jeder theoretisch
wünscht, ganz unabhängig davon, ob das praktisch überhaupt notwendig ist und Sinn
ergibt. Unabhängig davon stehen in Asien nicht die gleichen, hoch qualitativen Chemikalien zur
Verfügung wie z.B. in Deutschland. Von daher gibt es automatisch vorab eine gewisse
Limitierung.

Quintessenz: Mit einem Bleichvorgang sind quasi keine sehr hellen Haarknoten erreichbar. Daher
sind mehrere Bleichvorgänge und Nachbehandlungen notwendig, die aber unweigerlich zur
Beeinträchtigung bzw. Zerstörung des Haarsystems führen (können). Dieses Risiko ist von
jedem Träger selber zu übernehmen.

Mit freundlichen Grüßen
Tolle & Locke Team

Subject: Aw: INFO: Haarknoten aufhellen
Posted by Stefan83 on Sun, 02 Dec 2012 00:34:01 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Danke für den Einblick. Ich erwarte mir jedoch, wenn ich gebleichte Knoten bestellte - perfekt
gebleichte Knoten. Kann ja nicht sein, dass ich das selbst nachbessern muss.

Wenn es nun der Konsument selbst machen soll und dieser es hinbekommt - warum sollen es
dann die Firmen selbst nicht schaffen? Ja, es ist mühsam und dauert etwas, aber nur solche
Teile kann man tragen. Bzgl der "Chemikalien" die stehen genauso in den Herstellungsländern
zur Verfügung. Immerhin färben diese Firmen die Haare in alle gewünschten Haarfarben,
wenn die dann den Bleichvorgang nicht schaffen würde, wäre es ein Armutszeugnis.

Habe selbiges Thema mit einem Hersteller, bei einem Swiss Lace Haarteil. Bekam auch als
Ausrede, das wäre übersehen worden und der Verkäufer bleicht es nun nachträglich vor
Ort. Gut diese Chance gebe ich ihm. Wenn das dann immer so ist, dann such ich mir gern einen
neuen Verkäufer  Denn ich hasse Lügen und Ausreden. 
Ich weiss nicht wie es andere finden, aber habe ich schon den Eindruck gewonnen - dass hier im
Forum viele Do-It-Yourself Personen unterwegs sind, da der Markt oft nicht die gewünschte
Qualität liefert.

lg

Subject: INFO: @Stefan83, falsche Erwartungshaltung
Posted by Tolle-und-Locke on Sun, 02 Dec 2012 11:27:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Stefan83 schrieb am Sun, 02 December 2012 01:34Ich erwarte mir jedoch, wenn ich gebleichte
Knoten bestellte - perfekt gebleichte Knoten. Kann ja nicht sein, dass ich das selbst nachbessern
muss.

Ohne Wenn und Aber völlig falsche - sprich unangemessene - Erwartungshaltung. Unabhängig
davon kann es rein logisch überhaupt keine allgemein perfekt gebleichten Knoten geben. Nur
mal so am Rande ;)

Stefan83 schrieb am Sun, 02 December 2012 01:34Wenn es nun der Konsument selbst machen
soll und dieser es hinbekommt - warum sollen es dann die Firmen selbst nicht schaffen? Ja, es ist
mühsam und dauert etwas, aber nur solche Teile kann man tragen.

Wurde bereits mehrfach erklärt und nein, es stimmt definitiv nicht, dass nur sehr helle - sprich
überbleichte Haarknoten - tragbar sind.

Stefan83 schrieb am Sun, 02 December 2012 01:34Bzgl der "Chemikalien" die stehen genauso in
den Herstellungsländern zur Verfügung. Immerhin färben diese Firmen die Haare in alle
gewünschten Haarfarben, wenn die dann den Bleichvorgang nicht schaffen würde, wäre es
ein Armutszeugnis.
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Das ist leider falsch.

Stefan83 schrieb am Sun, 02 December 2012 01:34Habe selbiges Thema mit einem Hersteller,
bei einem Swiss Lace Haarteil. Bekam auch als Ausrede, das wäre übersehen worden und
der Verkäufer bleicht es nun nachträglich vor Ort. Gut diese Chance gebe ich ihm. Wenn das
dann immer so ist, dann such ich mir gern einen neuen Verkäufer :) Denn ich hasse Lügen
und Ausreden.

Du erwartest etwas, was nicht guten Gewissens geht? Eins ist jetzt schon klar, Du wirst nun
automatisch stark strapazierte Haarknoten bekommen und musst mit den möglichen Kehrseiten
leben. Und ob Dein angedeuteter "Verkäuferverschleiß" letztlich der richtige Ansatz ist, sei
einmal so dahingestellt, produktiv und zielführend ist dürfte er mit Sicherheit nicht sein.

Stefan83 schrieb am Sun, 02 December 2012 01:34Ich weiss nicht wie es andere finden, aber
habe ich schon den Eindruck gewonnen - dass hier im Forum viele Do-It-Yourself Personen
unterwegs sind, da der Markt oft nicht die gewünschte Qualität liefert.

Die pragmatische Antwort lautet: Erfolgreich und zufrieden Haarersatz tragen bedeutet
automatisch sehr viel selber Hand anlegen, wenn man einfach nicht das Geld hat, andere dafür
entsprechend zu bezahlen.

Unabhängig davon sind - da kann man drehen und wenden wie man möchte - deutsche
Kunden sehr verwöhnt. Lies aufmerksam in internationalen Foren mit, dann wirst Du Dich
gehörig wundern, was dort alles selber gemacht wird und als völlig selbstverständlich
angesehen wird.

Eigentlich ist doch alles ganz einfach: Jeder, der meint, dass er/sie weiß, wie theoretisch
perfekter Haarersatz herzustellen sei, mag bitte ein Unternehmen gründen und es allen
anderen auf der Welt praktisch ausnahmslos anbieten. Spätestens dann wird nämlich der viel
zitierte Unterschied zwischen Theorie und Praxis deutlich. Wir sind schon sehr gespannt, wie z.B.
physikalische Gesetze außer Kraft gesetzt werden und Geld dadurch verdient wird, dass man
mehr ausgibt als einnimmt... ;)

Wie auch immer, gutes Gelingen und weiterhin viel Erfolg bei Deinen Einkäufen/Bestellungen -
jeder muss und wird seinen Weg über kurz oder lang finden!

Mit freundlichen Adventsgrüßen
Tolle & Locke Team

Subject: Aw: INFO: Haarknoten aufhellen
Posted by BennyB on Sun, 02 Dec 2012 12:33:23 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

So hallo, ich muss jetzt auch mal meinen Senf dazu geben.

Fakt ist, dass es gravierende Unterschiede von Händler zu Händler gibt, wie gut Knoten aus
deren Produktion gebleicht sind. Wie gut die Knoten gebleicht sind, ist auch immer ein
Qualitätsmerkmal des Händlers, also wie gut bzw. schlecht seine Haarteile sind. Insbesondere
bei Direktbestellungen in China kann man Pech haben und Haarteile erhalten, die deutlich
sichtbare Knoten haben und dies sogar bei helleren Haaren. Ich selbst habe die Erfahrung noch
nicht gemacht, allerdings habe ich zig Erfahrungsberichte darüber gelesen.

Generell sind Knoten nur bei einer dunklen Haarfarbe ein 'Problem'. Je heller die Haare, desto
heller bzw. unsichtbarer sind auch die Knoten, bei Händlern, die gute Qualität anbieten
wohlgemerkt. Bei schwarzen Haaren können die Knoten so gut wie nie 'unsichtbar' gebleicht
werden. 'Erfahrene' Träger mit dunkler Haarfarbe bestellen aus diesem Grund oft eine blonde
Front, die dann nachträglich selbst im dunklen Ton gefärbt wird. Das ist auch gar nicht mal so
schwer, nachdem was ich gelesen habe. Knoten an anderen Stellen, als am Haaransatz (sofern
man ihn zeigen möchten), sind eigentlich selten ein Problem, weil sie ja durch Haare verdeckt
sind. Bei geringer Dichte oder bei einer größeren Crown (Wirbel hinten) kann man jedoch
schon mal Knoten erkennen, wenn man ganz genau 2 cm entfernt hinschaut, was bei mir
allerdings nicht der Fall ist.

Dass Systeme mt gut gebleichten Knoten gleichzeitig deutlich weniger halten, weil sie mehr
chemisch behandelt worden sind, kann ich so auch nicht bestätigen. Ich trage beispielsweise
Systeme von einem namhaften US-Hersteller, bei dem die Knoten sehr gut gebleicht sind und die
Haarteile laut Berichten vieler anderer auch monatelang halten können. Ich selbst kann es noch
nicht beurteilen, da ich mein Haarteil erst 5 Wochen trage. Dennoch stimme ich zu, dass
Systeme, die mehr behandelt werden, Einschränkungen hinnehmen müssen. Ich wollte nur
die Aussage relativieren, dass jedes gut gebleichte Haarteil deutlich kürzer hält und 'erfahrene'
Träger aus diesem Grund so gut wie keine gebleichten Knoten bestellen. Das kann ich so
wirklich nicht bestätigen und ich kenne einige Leute, die seit Jahren 'erfolgreich' tragen und auch
immer auf der Suche nach Händlern sind, bei denen die Knoten gut gebleicht sind.

Grüße

Benny

Subject: INFO: Unscharfe Umstände
Posted by Tolle-und-Locke on Sun, 02 Dec 2012 14:00:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Spätestens jetzt haben wir alle wieder das alte Problem, dass "irgendwie" Apfel, Birnen und
Bananen miteinander verglichen werden. Und ebenso wird wieder einmal  deutlich - auch wenn
das man das gar nicht gerne hören mag - dass nun einmal große Wissens- und
Erfahrungslücken vorhanden sind, weil ein normaler Träger nun einmal keine Fachmann mit
entsprechendem Erfahrungshintergrund ist. Und das ist keinesfalls bös' gemeint.
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BennyB schrieb am Sun, 02 December 2012 13:33Bei schwarzen Haaren können die Knoten so
gut wie nie 'unsichtbar' gebleicht werden.

Ja, das ist korrekt. Gilt auch für dunkelbraune Haare.

BennyB schrieb am Sun, 02 December 2012 13:33Je heller die Haare, desto heller bzw.
unsichtbarer sind auch die Knoten

Ja, das ist korrekt. Daher ist es ohne weiteren Hinweis irreführend, wenn bei helleren
Haarfarben über gebleichte Knoten gesprochen wird.

BennyB schrieb am Sun, 02 December 2012 13:33'Erfahrene' Träger mit dunkler Haarfarbe
bestellen aus diesem Grund oft eine blonde Front, die dann nachträglich selbst im dunklen Ton
gefärbt wird.

Gewiss, das ist eine Möglichkeit. Aber es ist Fakt, dass das nachträgliche Färben in der
eigentlich gewünschten Zielfarbe zu Farbschwankungen/Farbunterschiede führt. Wie
störend diese subjektiv empfunden werden (können), steht auf einem anderen Blatt. Sie sind
aber objektiv vorhanden.

BennyB schrieb am Sun, 02 December 2012 13:33Dass Systeme mt gut gebleichten Knoten
gleichzeitig deutlich weniger halten, weil sie mehr chemisch behandelt worden sind, kann ich so
auch nicht bestätigen.

Wenn Du tausende von Haarsystemen bearbeitet hättest, dann würde Deine Erfahrung in der
Mehrheit eine andere sein.

BennyB schrieb am Sun, 02 December 2012 13:33Ich trage beispielsweise Systeme von einem
namhaften US-Hersteller, bei dem die Knoten sehr gut gebleicht sind und die Haarteile laut
Berichten vieler anderer auch monatelang halten können.

Welche Haarsorte wurde verwendet? Welche Veredelungsschritte hat das Haar durchlaufen? Mit
welchen Chemikalien wurde das Haar gefärbt? Welche Ursprungsfarbnummer haben Deine
Haare? Welchen Farbnummer haben die gebleichten Knoten? Welches Blondierpulver und
welcher Entwickler wurde verwendet? Welche Einwirkzeit wurde gewählt? Wurde mit oder ohne
zusätzliche Wärmezufuhr gebleicht? Wie viele Bleichdurchgänge fanden statt? Welche
Nachbeahndlungen der Haarknoten wurden gemacht?

Du siehst, alles nicht ganz so einfach wie man denken mag. All diese Frage sind relevant, wenn
über gebleichte Knoten und der Vergleich über gut, schlecht, etc. gesprochen wird!

BennyB schrieb am Sun, 02 December 2012 13:33Ich wollte nur die Aussage relativieren, dass
jedes gut gebleichte Haarteil deutlich kürzer hält und 'erfahrene' Träger aus diesem Grund
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so gut wie keine gebleichten Knoten bestellen. Das kann ich so wirklich nicht bestätigen und ich
kenne einige Leute, die seit Jahren 'erfolgreich' tragen und auch immer auf der Suche nach
Händlern sind, bei denen die Knoten gut gebleicht sind.

Jedes Haarsystem mit sehr dunklen Haaren und sehr gut - sprich hell - gebleichten Haarknoten
wird kürzer halten als das gleiche Haarsystem ohne intensive "Behandlung" bzw. mit hellen
Haaren.

"Erfolgreich tragen" und "Erfahrene Träger" sind relative Aussagen, die jeder anders
interpretieren mag/wird. Wir können nur immer wieder sagen, dass wir stets von
außerordentlich hohen (optischen) Ansprüchen ausgehen wie sie z.B. in der Filmindustrie
gelten. Von daher kann es gut sein, dass wir uns alle hier im Kreis drehen, weil wir vor unserem
geistigen Auge ein visuellen Anspruch haben, der von den Schreibern hier überhaupt nicht
gemeint ist, was wir aber nicht wissen können, da das gleiche Vokabular benutzt wird.

Jeder, der daran interessiert ist, unsere Meinung in Bezug auf sein Haarsystem zu hören, der
kann uns gerne Muster zukommen lassen, die wir kommentieren.

Mit freundlichen Grüßen
Tolle & Locke Team

Subject: Aw: Haarknoten aufhellen
Posted by Stefan83 on Sun, 02 Dec 2012 14:26:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Vielen Dank für Ihre Einschätzung 

Eine detaillierte Antwort zu Ihren Punkten erhalten Sie per PN, da diese den Konsumenten nicht
weiterbringt.

Danke und eine besinnliche Zeit 

Subject: Aw: INFO: Unscharfe Umstände
Posted by BennyB on Mon, 03 Dec 2012 10:53:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Tolle-und-Locke schrieb am Sun, 02 December 2012 15:00Spätestens jetzt haben wir alle
wieder das alte Problem, dass "irgendwie" Apfel, Birnen und Bananen miteinander verglichen
werden. Und ebenso wird wieder einmal  deutlich - auch wenn das man das gar nicht gerne
hören mag - dass nun einmal große Wissens- und Erfahrungslücken vorhanden sind, weil
ein normaler Träger nun einmal keine Fachmann mit entsprechendem Erfahrungshintergrund ist.
Und das ist keinesfalls bös' gemeint.
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Hallo Tolle & Locke,

ich sehe da nicht wirklich ein Problem - Du hast die Sicht eines professionellen Händlers
wiedergegeben und ich die eines Trägers - nicht mehr und nicht weniger. Sehe nicht, dass das
ein Widerspruch ist oder hier Äpfel mit Birnen verglichen werden und sich großer
'Erfahrungslücken' auftun, zumal Du ja fast alle meine Aussagen bestätigt hast. 

Sicherlich hast Du als Händler mehr Ahnung von Haarteilen und den chemischen Prozessen
sowie selbstverständlich das Bild, wielange entsprechend behandelte Systeme halten - das
habe ich auch nirgendwo in Frage gestellt. Worauf ich hinaus wollte ist, dass auch gut gebleichte
Systeme (bei dunkleren Haaren!) auch sehr lange halten können. Ich kenne Leute, die tragen
ihre Systeme locker 8 Monate, wobei das sicherlich nicht die Regel ist. Mir persönlich - und ich
denke, das sehen auch andere so - reichen aber ein paar Monate für den Preis, den ich zahle,
völlig aus. Was nützt es mir, wenn ich ein chemisch unbehandeltes System mit ungebleichten
Knoten wesentlich länger tragen kann, es aber sch***** aussieht? Dann trage ich doch lieber ein
gut gebleichtes Haarteil (und das ist möglich, zumindest bei meiner Haarfarbe (!) - mittelbraun)
für nur 6 Monate statt 1 Jahr.

Die von Dir aufgeworfenen Fragen nach meiner Nennung meines Haarteils kann ich nicht alle
beantworten, aber warum sollte ich das auch tun?! Sicherlich spielen sie eine Rolle, wenn es um
gebleichte Knoten geht, aber ich bin auf der Suche nach der bestmöglichsten und einfachsten
Lösung für mich. Wenn ich aufgrund positiver Erfahrungen anderer Träger bei meinem
Händler bestelle, zählt das Resultat und nicht zig Unterfragen, die ich mir stelle.

Und ich gehe ebenfalls wie Du von sehr anspruchsvollen 'Hollywood-Film-Lösungen' aus, sonst
würde ich kein Haarteil tragen! Es sind sehr gute Ergebnisse möglich, natürlich auch
schlechte, aber dazu zählt eben nicht nur die Qualität des Systems, sondern auch die
Spezifikationen (Dichte, Farbe, Cut-in, Einblendung mit eigenen Haaren etc.!) sowie wie man sich
beim Verkleben anstellt. Sicherlich haben Leute unterschiedlich hohe Ansprüche, aber ich sehe
und denke nicht, dass das hier ein Problem ist, wenn über Haarteile gesprochen wird.

Das Tolle an einem Forum dieser Art ist ja gerade, dass unterschiedliche Erfahrungswerte
gepostet werden, auch wenn diese immer relativ sind. Sei es von professionellen Anbietern oder
Usern wie mir, die sich seit Ewigkeiten mit dem Thema auseinandersetzen und Meinungen aus
'privater'-User-Sicht wiedergeben können. All das ist wertvoll und Neulinge müssen sich eben
das beste herauspicken und dann ihre eigenen Erfahrungen machen - genauso habe ich das
auch gemacht und dies - sofern ich das bisher sagen kann - überaus erfolgreich.

Grüße

Benny

Subject: INFO: Diskussionsprobleme
Posted by Tolle-und-Locke on Mon, 03 Dec 2012 16:52:16 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Ganz allgemein und vereinfacht formuliert

Wir können die vereinzelten, subjektiven (Privat-)Sichtweisen gemessen an unseren
(Fach-)Erfahrungen objektiv nicht nachvollziehen oder gar bestätigen und dabei erkennen,
welchen Vorteil für Neulinge der Hinweis auf theoretische Ausnahmen birgt, wenn die
praktische Regel mehrheitlich das Gegenteil zeigt...

.. und deshalb bitten wir jetzt um Verständnis, wenn wir uns schon allein aus Zeitgründen aus
der Diskussion ausklinken. Weiterhin jedem gutes Gelingen - ganz gleich, wer was wie macht,
glaubt, denkt ;)

Mit freundlichen Grüßen
Tolle & Locke

Subject: Aw: Haarknoten aufhellen
Posted by DerneueLook on Sun, 16 Dec 2012 20:35:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Also ich bleach meine Knoten immer mit solchen Sachen: 

http://www.ebay.de/itm/3x-Diamond-Bleach-Blondierpulver-Blondierung-500g-NFP-/13052218135
4?pt=DE_Beauty_Haarpflege_Haarpflege&hash=item1e63ba6eea
http://www.ebay.de/itm/Dusy-Creme-Entwickler-9-5000-ml-3-10-Euro-pro-Liter-/130698923971?pt
=DE_Beauty_Haarpflege_Haarpflege&hash=item1e6e434fc3

Einfach Pulver mit dem Entwickler mischen, dass es ein Paste ist (die nicht flüssig sondern eher
zäh ist) , dann auf der Unterseite des Laces auftragen bis die gewünschte Fläche bedeckt ist
und dann ca 1-1,5h warten, dann auswaschen und dann sollten die Punkte nicht mehr zu sehen
sein.

Ganz wichtig, du musst aufpassen, dass es nur an die Knoten kommt und nicht in die Haare sonst
werden die auch blond

Also er hat sich jetzt auch beides besorgt. In welchem Verhältnis mischt du das immer?
Und bleichst du das nur von unten, oder sollte man dies auch teilweise von oben machen?
Der Knoten ist ja eigentlich auch über dem Netz, nicht nur darunter, oder?

Subject: Aw: Haarknoten aufhellen
Posted by sunflower3 on Sat, 05 Jan 2013 10:02:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen,

Page 10 of 12 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=22245&goto=249040#msg_249040
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=249040
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=12394
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=22245&goto=250469#msg_250469
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=250469
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=9830
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=22245&goto=252597#msg_252597
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=252597
https://www.alopezie.de/fud/index.php


habe auch schon ein Haarteil ohne Knoten gesehen die werden dann in die Folie eingestanzt
oder so.
Hält natürlich nicht so lange 3 Monate aber hat echt gut ausgesehen wie rausgewachsen...

sun

Subject: INFO: keine Haarknoten bei bestimmten Foliensystemen
Posted by Tolle-und-Locke on Sat, 05 Jan 2013 11:25:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

sunflower3 schrieb am Sat, 05 January 2013 11:02...habe auch schon ein Haarteil ohne Knoten
gesehen die werden dann in die Folie eingestanzt oder so. Hält natürlich nicht so lange 3
Monate aber hat echt gut ausgesehen wie rausgewachsen...

Ja, in der Tat, sogenannte "Looped" und "Injected" Folienhaarsysteme haben keine Knoten, aber
dafür im Vergleich zu Lacehaarsystemen leider andere Probleme/Nachteile wie z.B. bedingt
natürlicher Haarfall, erhöhter Hitzestau (Schweißfluss), eingeschränkte
Hygienemöglichkeit, etc.

Das technisch "perfekte" Haarsystem gibt leider es nicht, mann/frau muss die Vor- und Nachteile
der vorhandenen Möglichkeiten gegeneinander abwägen und sich mit ihnen bestmöglich
arrangieren.

Mit freundlichen Grüßen
Tolle & Locke Team

Subject: Aw: Haarknoten aufhellen
Posted by vdsb on Mon, 26 May 2014 14:12:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich habe genau das selbe problem.  das ist jetzt mein zweites haarteil von toplace..  habe diesmal
ein stock unit, dishwater blonde bestellt.

total viele einzelne schwarze haare dazwischen ( was natürlich zur folge hat, dass die knoten
auch schwarz sind) 
(und ich bezweifle, dass die besagten schwarzen haare, echte haare sind.  sie lassen sich
nämlich 0,0 blondieren

und auch die knoten , die dishwater blond sind, sieht man total.

ich habe das gefühl, dass hier garnicht gebleicht wurde
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Subject: Aw: Haarknoten aufhellen
Posted by Mona on Wed, 28 May 2014 07:06:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich lese hier aufmerksam mit und mache mir gerade ein wenig Sorgen, wie der unerfahrene
Neuling verschiedene Beiträge wohl aufnehmen mag...

Daher möchte ich für Newbies gerne ausdrücklich hinzufügen:

Bitte nicht unbedarft und ohne das notwendige Geschick am neuen Haarersatz
herumfärben/bleichen etc., wenn nicht die Geldmittel vorhanden sind, im Zweifel umgehend ein
neues Haarteil bestellen zu können. Niemand wird für den Schaden einstehen, wenn selbst
Hand angelegt wurde. Wer hier schreibt, es sei ihm zuhause in Eigenarbeit gelungen, der hat sich
mit der Thematik intensiv befasst, hat bereits Erfahrungen in Sachen Haarersatz und bringt
zudem das Geschick mit, ausgesprochen sorgsam vorzugehen. Das ist aber nicht die Regel und
daher muss man zunächst davon ausgehen, dass man damit als Neuling überfordert ist!

Was geht?

Entweder von vorne herein einen Anbieter wählen, der die bestmöglichen Produkte liefern
kann - oder die wahrscheinlichen Folgen einer Fehlbehandlung gleich mit einbeziehen. Die
Risiken eines "Nichtgelingens" und somit eines Ruinierens des Haarersatzes lassen sich nunmal
nicht von der Hand weisen - darauf immer wieder deutlich hinzuweisen im Sinne der
hilfesuchenden Neu-User, sollten wir nicht vernachlässigen.

Gruß, Mona
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